



¿Qué hizo Enrique Vargas en octubre?

- Enrique Vargas participó en las instalaciones de las Comisiones de Marina; de Seguridad Pública; de Justicia; y de Reordenamiento Urbano y Vivienda, de las cuales es integrante. Durante las reuniones de instalación, Vargas aprovechó para mandar un guiño a MORENA y dijo que respaldaba a la Marina y a la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo.
- Presentó 7 iniciativas de decreto, entre ellas para 1) establecer un tercer periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión; 2) asignar de manera oportuna a los estados y municipios recursos en materia de atención a la salud y de seguridad pública en materia de educación pública, 3) establecer escuelas de tiempo completo y estancias infantiles. Vargas mantuvo un récord de 0 de 7 iniciativas aprobadas.
- Participó en varias conferencias de prensa y entrevistas radiofónicas, tanto a título personal como con el grupo parlamentario del PAN en el Senado, en las que criticó la Reforma Judicial y al Comité de Evaluación para definir la lista de jueces, magistrados y ministros a ser electos.
- Tuvo un acercamiento más con MORENA al asistir, por invitación de la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, a un evento en el que se anunció un aumento salarial a los policías estatales. En el evento, Vargas se tomó una fotografía junto a la gobernadora y la presumió en sus redes sociales.



Memoria...

Hace tres años, en octubre de 2021, El Ayuntamiento de Huixquilucan asignaba su último contrato a Grupo Contadero, una empresa dedicada a la recolección de basura, que pagó *mordidas* a Julio César Zepeda Montoya, director general de Servicios Públicos y Urbanos; a Pablo Fernández de Cevallos González, exsecretario del Ayuntamiento y hoy diputado federal por el Partido Acción Nacional; y al propio Vargas del Villar, expresidente municipal de Huixquilucan. El escándalo fue divulgado por el periódico Reforma el pasado 16 de abril.

